

rettet die Burgpassage

warum erst jetzt ???

- 1. Die Stadt Braunschweig musste zunächst Eigentümer der Immobilie Burgpassage werden. Der Kaufprozess aus der Insolvenzmaße durfte nicht gestört werden.**
- 2. Der Voreigentümer war ein „Immobilien-Hai“. Diese Art von Investoren haben kein Interesse an einem sozialverträglichen Konzept!**
- 3. Eine Stadt sollte im Sinne der Bürger handeln! Sie ist es in erster Linie, die Sozialwohnungen, Studentenheime und Bildungseinrichtungen schafft.**
- 4. Die erste öffentliche Bekanntgabe der Planung „Stiftshöfe“ erfolgte am 10.4.2024.**
- 5. Die Entscheidung über die Durchführung der Planung ist nicht im Stadtrat und ohne vorherige Information und Erörterung bereits im März 2024 vom Verwaltungsausschuss getroffen worden.**